



PRÁCTICAS DE VIDA CRISTIANA

La devoción a la Sagrada Familia Visita Domiciliaria

Una de las prácticas de vida cristiana más recomendable en nuestros tiempos, es la devoción a la Sagrada Familia. La Iglesia, en cada siglo, ha suscitado el remedio espiritual que más necesario era para las necesidades de sus hijos. En los tiempos modernos, la devoción a la Sagrada Familia es al mismo tiempo que una fuente de gracias espirituales y materiales, un ejemplar vivísimo a imitar para devolver a la familia cristiana la base esencial en que debe apoyarse: la fidelidad sin reserva a los mandamientos del Señor.

La Iglesia recomienda esta devoción

Antes de ser puesta en el calendario litúrgico la fiesta de la Sagrada Familia, la Iglesia no sólo aprobaba esta devoción, sino que la recomendaba muy eficazmente, pero lo hizo de una manera más solemne al instituir la fiesta de la Sagrada Familia que se celebra cada año en el domingo después de la fiesta de Reyes.

En aquel día, en todo el mundo se celebra esta fiesta rogando por la santificación de la familia y enseñando a los cristianos «como los padres encontrarán en S. José el ejemplar preclaro de la vigilancia y paternal solicitud hacia los demás; las madres tienen en la Santísima Virgen un modelo insigne del amor que deben tener a Dios, de su santo temor, de su sumisión de ánimo y de una fe perfecta; los hijos encontrarán en Jesús, que estaba sujeto

a S. José y a la Virgen, el divino ejemplar de obediencia que deben admirar, venerar e imitar»

En que debe consistir esta devoción

Además de este ejemplo e imitación, conviene que en sus prácticas de piedad no olviden la invocación a la Sagrada Familia y sobretudo la bella oración de León XIII «*Oh amantísimo Jesús! Por vuestras inefables virtudes etc.*» después del rezo del Santo Rosario.

La visita Domiciliaria

Hay una práctica piadosa establecida, para honrar la Sagrada Familia, que recomendamos a las familias cristianas; la *visita domiciliaria*. Son grupos de 30 familias que reciben, un día cada mes, una capillita donde hay la imagen de la Sagrada Familia. Una familia la pasa a otra. Al llegar la noche anterior al día señalado, la familia recibe la imagen con unas oraciones de bienvenida y asimismo otras de despedida al día siguiente. Durante el día se ponen flores y luces ante la imagen, pero sobretudo se le dirigen oraciones y otros actos de piedad.

Es una visita que la sagrada imagen hace a aquella familia para darles sus gracias y bendiciones, recordándoles el modelo que los padres e hijos deben imitar.

Los resultados

Un caso histórico nos dirá los maravillosos resultados de esta visita. Era en 1926. Un enfermo incrédulo permitió a su esposa de traer la Capilla de la Sagrada Familia en casa, pero, le dijo, si no me curo dentro un tiempo la destrozaré en mil pedazos. Su enfermedad era incurable. El cuerpo no curó, pero sí su alma. Murió después de un mes de comulgar diariamente y quiso morir teniendo a la cabecera de su cama la capillita de la Sda. Familia.

CONSULTORIO ESPIRITUAL

Estoy enfermo en cama y no puedo ir a la iglesia; quisiera ganar las indulgencias del Via Crucis; ¿qué debo hacer?

Veinte veces el padre nuestro

Los enfermos que los cuales su estado de salud se lo permita, pueden ganar las indulgencias del *Via Crucis*, teniendo en sus manos un Crucifijo bendecido para este fin por un sacerdote que tenga potestad para ello y rezando catorce *Padre nuestro*, *Ave Maria* y *Gloria* por las estaciones, cinco en honor de las llagas de Jesucristo y uno a intención del Sumo Pontífice.

Sin ninguna oración

Los enfermos que no pueden rezar los veinte Padre nuestros sin gran incomodidad o dificultad, ganau las indulgencias del *Via Crucis*, besando o sólo mirando con ánimo contrito y con amor, una imagen del Crucifijo bendecida para este fin y rezando alguna breve oración o jaculatoria en memoria de la Pasión de Ntro. Señor Jesucristo.